









Yang pertama menjelaskan kerugian orang yang membunuh anak-anak mereka dengan sia-sia tanpa landasan ilmu pengetahuan. Dan mereka mengharamkan apa yang telah direzekikan Allah kepada mereka yang merupakan dusta mereka kepada Allah dan mengumumkan kesesatan mereka yang mutlak dalam pola pandang dan kepercayaan-kepercayaan yang mereka nisbahkan kepada Allah dengan tanpa landasan ilmu pengetahuan itu.

Kemudian redaksi al-Qur'ān mengarahkan pandangan mereka kepada kenyataan bahwa Allah lah yang menciptakan harta yang saat ini mereka perlakukan seperti itu. Dialah yang membangunkan kebun-kebun yang berjunjung untuk mereka. Dialah yang menciptakan hewan-hewan ternak itu bagi mereka. Dia yang memberi rizeki, Dia pula semata yang memiliki, dan dia pula semata yang memberi aturan hukum kepada manusia tentang harta yang di rezekikan-Nya kepada mereka. Dalam pengarahannya ini, redaksi al-Qur'ān menggunakan banyak perangkat pemberi sugesti berupa panorama tentang tanaman, buah-buahan, kebun-kebun yang berjunjung dan yang tidak berjunjung, dan nikmat Allah kepada mereka berupa hewan-hewan ternak yang sebagiannya dijadikan hewan tunggangan yang mereka kendarai atau mereka jadikan pembawa beban, dan sebagian lagi sebagai hewan sembelihan, yang dagingnya di makan, kulit bulu dan rambutnya di pergunakan. Redaksi al-Qur'ān juga menggunakan penyebutan akan permusuhan laten antara anak adam dan setan. Bagaimana manusia kemudian mengikuti langkah-langkah setan dan mereka mendengarkan bisikan-bisikan setan, padahal setan itu adalah musuh terbesar mereka.

Dari ayat tersebut kita melihat sisi kesatuan pandangan, redaksi dan lafal bahwa orang-orang yang merumuskan aturan hukum ini adalah mereka yang mengikuti hawa nafsu mereka. Mereka itulah yang berdusta terhadap ayat-ayat Allah. Mereka pula yang tidak beriman kepada hari akhirat. Karena jika mereka membenarkan ayat-ayat Allah, beriman dengan hari akhirat, dan mengikuti petunjuk Allah, niscaya mereka tidak membuat aturan sendiri bagi diri mereka dan manusia, tanpa merujuk kepada petunjuk Allah. Dan, mereka tidak akan mengharamkan dan menghalalkan sesuatu tanpa izin dari Allah.

Pada akhir penjelasan ini, redaksi al-Qur'ān mengajak mereka dan menjelaskan kepada mereka apa yang benar-benar di haramkan oleh Allah Swt. Disini kita melihat beberapa prinsip dasar bagi kehidupan sosial, dan utamanya adalah mentauhidkan Allah Swt. Sebagian lagi adalah perintah-perintah dan beban-beban hukum, namun pengharaman adalah yang paling banyak sehingga redaksi al-Qur'ān menjadikan sebagai title bagi semuanya.

Allah Swt. Melarang kemusyrikan dan memrintahkan untuk berbuat baik kepada kedua orang tua. Dia juga melarang untuk membunuh anak-anak karena takut miskin, sambil memberikan jaminan kepada mereka tentang rizeki mereka. Allah juga melarang mereka untuk mendekati perbuatan yang keji, baik yang jelas maupun yang tersembunyi. Allah melarang membunuh diri sendiri yang diharamkan oleh Allah kecuali dengan kebenaran. Allah Juga melarang mereka untuk mendekati perbuatan keji, baik yang jelas maupun yang tersembunyi. Dia melarang membunuh diri sendiri yang diharamkan oleh Allah, kecuali dengan







bundanya dalam mencari kehidupan. Anak perempuan kalau sudah besar, bersuami dan keluar dari rumah menurutkan suaminya. Tidak seperti anak laki-laki yang bisa membantu ayah dan kalau sudah menikah dapat membawa isterinya menambah tenaga dapur. Dan anak dari laki-laki adalah keturunan langsung dari neneknya. Sedang anak dari anak perempuan hanya memperkaya keturunan orang lain.

Bahkan sampai pada zaman sekarang, masih ada orang yang merasa dapat bala kalau dapat anak perempuan dan bangga kalau dapat anak laki-laki.

Teranglah bahwa wahyu Ilahi adalah rata untuk seluruh bangsa manusia. Bukan orang Arab saja, karena takut miskin, memang banyak orang yang kesal mendapat anak banyak. Orang Arab sama dengan orang tionghoa, mendasarkan keluarga kepada perbapaan, sebab itu mereka lebih suka anak laki-laki. Tetapi orang minangkabau di negerinya berkeluarga peribuan. Mereka lebih suka anak perempuan. Di dalam kehidupan kota di zaman industrialisasi ini, banyak anak menjadi beban berat, orang-orang miskin ada yang menjual anak. Orang-orang kaya ada yang mengadakan operasi pada rahim untuk mencegah tidak mendapat anak. Maka al-Qurān memberikan ajaran budi buat seluruh manusia dalam segala zaman. Jangan membunuh anak karena takut miskin, kesukaran hidup dapat diatasi, baik secara sendiri-sendiri, atau secara bersama. Islam menyediakan satu pintu dalam harta orang kaya, yang wajib dikeluarkannya untuk membantu orang miskin. Itulah zakat, penguasa dapat mengambil harta itu dari tangan si kaya dan di berikan kepada si miskin. Dalam masyarakat Islam tidak boleh ada orang yang melarat. Ibnu Hazmi mujtahid Andalusia yang terkenal itu berkata: “Kalau di

















